
REFLEXIÓN (A MODO DE CONSIGNA)

"NO PUEDE IR MUY LEJOS LA AMISTAD CUANDO NI UNOS NI OTROS ESTÁN DISPUESTOS A PERDONARSE MUTUAMENTE LOS PEQUEÑOS DEFECTOS" (JEAN DE LA BRUYÈRE)

En nuestro ámbito, cambiemos la palabra *amistad* por la de *camaradería* (que, como sabemos, viene de "cámara", es decir, de compartir alojamiento, voluntades, esfuerzos e ideales). Reconozcamos que, conforme nos hacemos *mayores*, tendemos a la intransigencia, en modos y en palabras; pero ¡hemos compartido tantas experiencias, tantas alegrías, tantos sinsabores juntos! En ocasiones, un gesto destemplado, una discrepancia, quizás un momento de mal humor, nos hace

desviarnos de la virtud de la camaradería (sí, virtud) y enfangamos con nuestras salidas extemporáneas la limpieza de una relación. Acudamos a la máxima de La Bruyère para autocontrolarnos, si cabe, y aceptar al *otro* tal y como es, sabiendo que él hará lo propio con nuestros defectos, esos que nos pasan imperceptibles.



Los Veteranos de la OJE de Cataluña agradecemos la gentileza de nuestro camarada Pablo José LOPEZ DE LOS RÍOS, de la OJE de Málaga, por el obsequio del escudo mural que lucimos en esta gacetilla.

